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«Esprimo soddisfazione per la riunione svoltasi questa mattina in Prefettura a Salerno per
discutere dell’ammodernamento e della messa in sicurezza del raccordo autostradale Sa-Av».
Lo dichiara l’assessore ai Trasporti e alla Mobilità, Luigi Napoli. «Un incontro importante per
un’infrastruttura strategica – continua -. La Provincia di Salerno, attraverso il presidente Cirielli,
ha interessato più volte i Governi Berlusconi e Monti per il completamento di un’arteria di
fondamentale importanza per la nostra provincia e quelle limitrofe, poiché attualmente
costituisce un vero e proprio imbuto del sistema autostradale italiano. Un’opera complessa,
anche dal punto di vista burocratico, su cui c’è stato un impegno forte da parte della Provincia,
riconosciuto dall’Anas altresì per diverse infrastrutture viarie del Sud Italia». «Un ringraziamento
particolare – aggiunge - va alla Prefettura e all’Anas per il lavoro sinergico messo in campo, con
l’obiettivo di migliorare i collegamenti autostradali del nostro territorio». «Un ulteriore segnale
positivo per i residenti e la popolazione universitaria - conclude Napoli – relativo al trasporto su
gomma in un’area, quella della Valle dell’Irno, che accoglie importanti flussi di traffico per la
presenza del Campus di Fisciano».
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